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A.T.C. 
della PIANURA MILANESE 

 
                                                     04 - 12 - 2024 
 

VERBALE RIUNIONE DI COMITATO IN PRESENZA N. 08/2024  

PRESENTI: Cislaghi A. - Colombo C. - Congiunti G. - Gottardi G. - Gozzo G. - Malara P. - Pisoni M. -  

Ruggeri G. - Zocca V. - per un totale di nove membri. 

ASSENTE: Dondè L. – giustificato - per un totale di un membro. 

AUDITORE: // 

L’anno 2024 il giorno 04 del mese di dicembre alle ore 21.00, in presenza, si è riunito il Comitato 

dell’A.T.C. della PIANURA MILANESE (di seguito solo ATC) sito in Via Dei Mille, 17 – 20081 

Abbiategrasso (MI). Si dà atto che la convocazione è avvenuta in maniera rituale nel rispetto delle 

norme statutarie. 

ORDINE DEL GIORNO 

1°  INCONTRO CON PRESIDENTE PRO SEGUGIO MILANO;  

2°  COMUNICAZIONI PRESIDENTE; 

3°  RICHIESTA IMPIEGATE;  

4°  VARIE ED EVENTUALI. 

PUNTO N. 1 DELL’ O.D.G.: “INCONTRO CON PRESIDENTE PRO SEGUGIO MILANO” 

A seguito della sospensione del prelievo alla lepre nel mese di novembre 2024, in maniera 

anticipata rispetto al calendario venatorio, la Pro segugio Milano ha chiesto un incontro 

chiarificatore. Se da un lato le osservazioni avanzate dal Gruppo possono essere in parte condivise 

il Comitato di Gestione unito ha rappresentato il fatto che a fronte di 520 animali liberati solo 103 

sono state le cartoline consegnate al fine di monitorare il prelievo alla lepre. La misura, pertanto, 

si è resa necessaria al fine di tutelare il patrimonio faunistico restante.  

Nella discussione, Zocca, propone, se possibile, che al posto della verifica a inizio novembre siano 

due i momenti di verifica delle cartoline uno a inizio ottobre e uno a metà novembre, nell’intento 

di tenere alta l’attenzione dei cacciatori sulla questione delle cartoline da consegnare. 
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PUNTO N. 2 DELL’ O.D.G.: “COMUNICAZIONI PRESIDENTE” 

È arrivata da Mantova ATC 6 la disponibilità nell’accoglierci nelle attività di cattura delle lepri. 

Siamo in attesa che ci vengano comunicate la o le date. Nell'attesa ci siamo comunque mossi al 

fine di acquisire dei preventivi per il noleggio di due pullman.  

PUNTO N. 3 DELL’ O.D.G.: “RICHIESTA IMPIEGATE” 

Le dipendenti rappresentano che è dal 2009 che non ricevono un adeguamento contrattuale 

legato ad un aumento di livello.  

 

CDG - ATC PM PRESENTE Aumento di livello contrattuale dipendenti  

Ruggeri G. X APPROVA 

Cislaghi A. X APPROVA 

Colombo C. X APPROVA 

Congiunti G. X APPROVA 

Dondè L.   

Gottardi G. X APPROVA 

Pisoni M. X APPROVA 

Gozzo G. X APPROVA 

Malara P. X APPROVA 

Zocca V. X APPROVA 

 
Il Comitato di gestione preso atto gli verificata la richiesta delibera con l'accordo di tutti i presenti 
l'aumento di livello contrattuale per le due dipendenti. 
 
PUNTO N. 4 DELL’ O.D.G.: “VARIE ED EVENTUALI” 
Nulla da segnalare.  
 

Dopo di che, null’altro essendovi a deliberare e nessun altro chiedendo la parola, si dichiara chiusa 
la riunione di Comitato di Gestione alle ore 22.00. 

 

       IL VERBALIZZANTE      IL PRESIDENTE  
       Dott. Carlo Colombo      Arch. Gianraffaele Congiunti 
 
 
Atto firmato digitalmente ai sensi delle vigenti disposizioni di legge 
 


